



**Fertiggestellt:** Claude Gbaguidi, der Vertrauensmann des Fördervereins Savalou/Benin vor Ort, hat das Foto der neuen Schule in Agblakindji vor wenigen Tagen an den Vereinsvorstand übermittelt. Foto: Förderverein

## In Agblakindji dürfen 150 Schüler bald einziehen

Förderverein Savalou: Ein weiteres Gebäude in Aglamidjodji ist fast fertig

**Ober-Ramstadt/Rohrbach.** Claude Gbaguidi, der Vertrauensmann des Fördervereins Savalou/Benin vor Ort, hat jetzt Fotos geschickt vom Baufortschritt in den Orten Aglamidjodji und Agblakindji in der Region der westafrikanischen Stadt Savalou in Benin, etwa 200 Kilometer nördlich von der Küstenstadt Cotonou gelegen. Der Förderverein finanziert an diesen beiden Orten neue Schulgebäude: in Aglamidjodji ein zweiklassiges Gebäude für 100 Schüler sowie in Agblakindji ein dreiklassiges Gebäude für 150 Schüler. Jede

Schule erhält darüber hinaus auch neue Latrinen, was die Hygiene maßgeblich verbessert. Die Gesamtinvestitionssumme für diese beiden Orte beträgt rund 50.000 Euro. Davon müssen die Eltern und die Schule 10 Prozent an Eigenleistung erbringen und für Aglamidjodji erhält der Förderverein eine Spende über 10.000 Euro von der W.P. Schmitz-Stiftung, die Werner Peter Schmitz-Hille 1985 in Düsseldorf gegründet hat, um Menschen in Not zu helfen. Einschließlich dieser beiden Schulen hat der Förderverein Savalou/

Benin seit seinem Bestehen 2001 an 24 Schulen/Orten mit rund 270.000 Euro die Schulbildung in der Region Savalou gefördert und damit auch die Lebensqualität verbessert und das örtliche Handwerk unterstützt.

Das alles ist nur machbar mit den vielen Spenden und Mitgliedsbeiträgen der zurzeit 79 Mitglieder und – sehr wichtig – der qualifizierten Überwachung der Projekte vor Ort durch unseren Freund Claude Gbaguidi. Der Vorstand bedankt sich an dieser Stelle für die vielfältigen Zuwendungen. Im

Gegensatz zu vielen professionell geführten großen Hilfsorganisationen kommen die Spenden und Mitgliedsbeiträge durch die ehrenamtliche Verwaltung bis auf geringe Verluste durch Gebühren zu nahezu 100 Prozent vor Ort an. Weitere Informationen gibt es auf der Homepage [www.savalou.de](http://www.savalou.de). Kontaktaufnahme ist möglich unter [post@savalou.de](mailto:post@savalou.de) oder Telefon 06154 630729.

*Werner Ferdinand  
Vorsitzender Förderverein  
Savalou/Benin*



**Baustellen:** So sah die neue Schule in Agblakindji noch im August aus. Das Foto der zweiten Schule in Aglamidjodji für 100 Schüler zeigt den dortigen Stand der Dinge im September. Fotos: Förderverein